



# communiqué

No:  
No.: 72

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 24 JUILLET 1981

## NOMINATION DU NÉGOCIATEUR EN CHEF DES ACCORDS AÉRIENS

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, et le ministre des Transports, l'honorable Jean-Luc Pepin, ont annoncé aujourd'hui la nomination de Gary R. Harman comme négociateur en chef des accords aériens en remplacement de R. Harry Jay qui a pris sa retraite. M. Harman sera responsable des négociations aériennes bilatérales et fera appel aux membres de Transports Canada, du ministère des Affaires extérieures et de la Commission canadienne des Transports dans la constitution des équipes de négociation.

Le négociateur en chef des accords aériens rend compte au comité interministériel sur l'aviation civile, lequel est présidé par Transports Canada et auquel participent la Commission canadienne des Transports, le ministère des Affaires extérieures ainsi que d'autres ministères. Ce comité est responsable de la coordination de la politique de l'aviation civile nationale et internationale du Canada et soumet ses recommandations au Ministre des Transports et au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Né à Winnipeg en 1929, M. Harman est diplômé de l'Université du Manitoba (B.A. (Hon.) 1951). D'abord membre du ministère de l'Industrie et du Commerce, M. Harman est entré au ministère des Affaires extérieures en 1953. En plus d'avoir servi à Ottawa, il a été affecté à New York, à Prague, à Washington, à Moscou et au Caire. Il fut directeur général du personnel au ministère de 1975 à 1977 et a servi depuis lors comme ambassadeur à Cuba. Il est marié et père de trois enfants.